

Frauenstreik 14. Juni 2019

Jede zweite Woche sterben in der Schweiz eine Frau oder ein Mädchen durch häusliche Gewalt. Jede zweite Frau erlebt ab dem 15. Lebensjahr mindestens einmal sexuelle Belästigung, jede dritte eine Form körperlicher oder sexueller Übergriffe, jede zehnte eine Form sexueller Gewalt.

Wir haben genug von der alltäglichen Gewalt gegen Frauen – am Arbeitsplatz, Zuhause, im öffentlichen Raum. Weil wir Frauen* sind, erleben wir körperliche, psychische oder sexuelle Gewalt – das muss sich ändern, darum streiken wir! Wir, das sind 5 Beratungs- und Anlaufstellen gegen sexuelle und häusliche Gewalt an Frauen und Mädchen im Kanton Zürich^o.

Stellen Sie sich vor – ein Leben, das Frauen selbstbestimmt und frei gestalten können, gleichwertig und auf Augenhöhe mit den Männern. Ein Leben frei von Diskriminierung, Angst und Gewalt. Wie würde es aussehen, ein solches Leben, was würde es bedeuten, für Sie, für alle Frauen*?

Was bedeutet für Sie ein Frauenleben frei von Gewalt?

Teilen Sie es anderen mit, schreiben Sie es auf und halten Sie Ihre Utopie fest.



Uns reicht's!

Für ein Frauenleben frei von Gewalt!